



夏が近づくこの季節。蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは汗をかきながらも夢中になって色々な遊びを楽しんでいます！

さて、6月はプラネタ遠足に自衛消防訓練、キッズキャラバン…と楽しい行事がたくさんありました。約2年ぶりの遠足のバスの中では、アンパンマンメドレーで大盛り上がりの子どもたち。到着してからもテンションが高く、目に入る花や鯉、大きい遊具など本当に色々なものに、「うわー！〇〇や！」と大興奮でした。プラネタリウムだけではなく、室内遊具や外のラガーステーションでも思い切り体を動かして遊び、お弁当を見せ合い、終始いい表情で楽しんでいましたよ😊

自衛消防訓練では、火事が起きたことを想定して無事避難をした後、消防士さんの話を聞き、写真撮影の準備をしていると、**急遽現場に出動**することになり、写真撮影などはできませんでしたが、消防士さんの素早い準備や出動する瞬間に子どもたちの視線が釘付けになっていました。

キッズキャラバンでは、ゴッチと西田先生にお友だちと遊ぶときの約束や交通ルール、逆上がりのコツや楽しい運動遊びを教えてもらいました。3クラス合同での活動だったので、座り方や話の聞き方等を「さすが！ぞうぐみさん！」とたくさん褒めてもらい、得意げな表情のこどもたちでした。

これから暑さがより厳しくなりますが、こまめに水分補給をし、休憩する時間も十分に確保しながら熱中症対策を行っていきます。体調の変化などはこまめに共有していきたいと思っていますので、何かあればお伝えください。よろしくおねがいします。

きりん組の時から育てているカブトムシの幼虫が6月末に成虫になりました。

いきなり大きくなった姿で現れたカブトムシにとっても驚いていた子どもたち。毎日夢中で観察しています😊



デイキャンプ



7月17日(日) 14時登園

※19時半降園を予定しています。

☆持ち物☆

手さげかばん、水筒

着替え

(パンツ、靴下、洋服、ズボン)



野菜が育っているよ

子どもたちが3階の畑で育てている野菜がどんどん生長しています。

スイカの実がどんどん大きくなったり、他の野菜も花を咲かせたり、実をつけたりとたくさんの生長を見せてくれていて、子どもたちも水やりに行くたびに新しい生長を発見し、「見て！こんなに大きくなってる！」「食べたいな

あ〜！」と喜んでいます。

